

Nos parents nous ont donné la naissance naturelle, mais Dieu nous donne la naissance spirituelle, car la naissance naturelle n'est pas suffisante. Seule la naissance spirituelle fait de Dieu notre père.



«Vous autres, vous avez le diable pour père» (Jean 8.44), disait Jésus.



Dieu est votre Créateur, mais pas votre père. La paternité universelle de Dieu et la fraternité universelle de l'homme n'existent pas. Vous n'êtes pas mon frère jusqu'à ce que vous soyez né dans la famille dont je suis un membre, la famille de Dieu. Ce n'est qu'alors que Dieu sera votre père.



Naître de nouveau veut dire passer de la mort à la vie. Vous n'entrez pas dans le monde spirituel à la mort, mais à la conversion. Vous entrez dans le royaume des cieux pendant que vous êtes icibas. À la mort, vous entrez simplement dans un compartiment différent du même royaume. Tout homme vivant est à ce moment dans un



Tout homme vivant est à ce moment dans un monde ou dans l'autre. Il est dans le royaume des ténèbres ou dans le royaume de la lumière, le royaume de Satan ou le royaume de Dieu.

Dans quel royaume êtes-vous?

O. J. Smith

